

Saint Peter School News septiembre, 2025

Queridos Padres,

Bienvenidos de nuevo a otro año y al primer año escolar para nuestros niños de kínder. Nuestros maestros esperan con interés trabajar con ustedes para asegurar que sus hijos disfruten de la escuela y que cada estudiante crezca espiritual, académica, social y emocionalmente. El Papa Francisco siempre habló de acompañamiento y nos esforzamos por imitarlo tanto en nuestros éxitos como en nuestros desafíos. Pronto comenzaré a compartir mensajes de nuestro Santo Padre, el Papa León, pero quería compartir este mensaje lleno de esperanza del Papa Francisco en su último discurso a los jóvenes: "También nosotros, hoy vivimos tiempos marcados por situaciones dramáticas que generan desesperación e impiden mirar el futuro con serenidad: la tragedia de la guerra, las injusticias sociales, las desigualdades, el hambre, la explotación del ser humano y de la creación. Frecuentemente los que pagan el precio más alto son ustedes los jóvenes, que perciben la incertidumbre del futuro y no vislumbran posibilidades claras a sus sueños, corriendo así el riesgo de vivir sin esperanza, prisioneros del hastío y de la tristeza, a veces arrastrados por la ilusión de la delincuencia y las conductas destructivas. Por ello, queridos jóvenes, me gustaría que también a ustedes llegue el mensaje de esperanza.... Nuestra vida es una peregrinación, un viaje que nos impulsa más allá de nosotros mismos, un camino en búsqueda de la felicidad; y la vida cristiana, en particular, es una peregrinación hacia Dios, nuestra salvación y plenitud de todo bien. Las metas, las conquistas y los éxitos a lo largo del camino, si se quedan sólo en el ámbito material, después de un primer momento de satisfacción nos dejan aún sedientos, deseosos de un sentido más profundo. En efecto, no sacian plenamente nuestra alma porque fuimos creados por Aquel que es infinito y, por esa razón, habita en nosotros el deseo de la trascendencia, la constante inquietud hacia el cumplimiento de las aspiraciones más grandes, hacia "algo mayor". Por lo tanto, como se los he dicho muchas veces, "ver la vida desde el balcón", para ustedes, los jóvenes, no puede ser suficiente.... Queridos jóvenes, la invitación que les hago es a ponerse en camino, a descubrir la vida, tras las huellas del amor, en busca del rostro de Dios. Pero les recomiendo esto: no se pongan en camino como simples turistas, sino como peregrinos. Que vuestro caminar no sea simplemente un pasar por los lugares de la vida de forma superficial: sin captar la belleza de lo que van encontrando, sin descubrir el sentido de los caminos recorridos, capturando breves momentos, experiencias fugaces para conservarlas en un *selfie*. El turista hace esto. El peregrino, en cambio, se sumerge de lleno en los lugares que encuentra, los hace hablar, los convierte en parte de su búsqueda de la felicidad. La peregrinación jubilar, por lo tanto, ha de ser signo del *viaje interior* que todos estamos llamados a hacer, para llegar al destino final.... Al caminar, alcemos la vista, con la mirada de la fe vuelta hacia los santos que nos han precedido en el camino, que han llegado a la meta y nos dan su testimonio alentador: «He peleado hasta el fin el buen combate, concluí mi carrera, conservé la fe. Y ya está preparada para mí la corona de justicia, que el Señor, como justo Juez, me dará en ese Día, y no solamente a mí, sino a todos los que han aguardado con amor su Manifestación. El ejemplo de los santos y santas nos atrae y nos sostiene. ¡Ánimo! Los llevo a todos en el corazón y

confío el camino de cada uno de ustedes a la Virgen María, para que, siguiendo su ejemplo, sepan aguardar con paciencia y confianza lo que esperan, permaneciendo en camino como peregrinos de esperanza y de amor."

Preparaciones para La Confirmación

Habrá un Rito de Bienvenida especial para nuestros candidatos a la Confirmación en la misa de las 4:00 del sábado 20 de septiembre. Estos estudiantes también asistirán a un Retiro en HGA el sábado 27 de septiembre de las 8:00am-12:0pm.



Bienvenidas a Mrs. De La Cruz y Sister Agnes

Damos una cálida bienvenida a Mrs. De La Cruz quien enseñará Arte, ya que Mrs. Moffatt ha aceptado un puesto en Harrisburg. Sister Agnes trabajará medio tiempo como tutora en nuestros grados intermedios.



Soft Pretzels todos los miércoles

Una vez más este año, venderemos los soft pretzels todos los miércoles por \$1.00 a partir del miércoles 3 de septiembre.



Reunión de Padres

Invitamos a todas nuestras familias a venir el jueves 4 de septiembre para conocer a nuestros maestros y personal. Comenzaremos a las 6:30 pm en la iglesia y luego iremos a la escuela para que conozcan al maestro de su hijo/a. Deseamos verlos a todos en esta reunión. La clase con la mejor participación tendrá una fiesta de helados.



Reunión del equipo de Padres y Maestros (PTO)

Nuestra primera reunión de este año será el miércoles 10 de septiembre a las 6:30pm en la escuela. Esperamos reunirnos con todos nuestros fieles miembros y dar la bienvenida a los nuevos.



Fall Family Bingo

El sábado 13 de septiembre tendremos nuestro Bingo Familiar de Otoño en el Social Hall. Será un día familiar divertido con premios y venta de refrigerios como hot dogs, funnel cakes, pastelitos y más.



Skating Party

El primero de este año será el jueves, 18 de septiembre de 6:30pm-8:30pm a Skate-away en Lancaster Pike. Siempre es un evento muy divertido. Favor de acompañarnos.



Noche a Friendly's

El lunes 22 de septiembre, nuestra escuela participará en un evento de recaudación de fondos que también será una noche divertida. Les

invitamos a unirse a nosotros de 5:00pm y 8:00pm en Friendly's, 1535 Lancaster Avenue, Shillington. El 10 % de las ventas se donará a la Escuela Saint Peter. Esperamos pasar un rato divertido como comunidad escolar con los padres y sus hijos.